

4. Bibliographie der Schriften

Spiegel der Aufnahme CHRISTI In dem Exempel derer / die Ihn aufgenommen und nicht aufgenommen haben, Zur Nachfolge und Warnung, Am 1sten ...

Francke, August Hermann

Halle, 1723

[Hosianna!]

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)



Hosianna!

Soch gelobt sey GOTT/ unser
Vater und Jhesus Christus/
unser HErr/ der da kommen
ist in der Niedrigkeit/ und wieder
kommen wird in der Herrlichkeit/
und so wir ihn nnr aufnehmen
wollen/ auch gern zu uns kommt
mit dem werthen Heil. Geist/ damit
er Wohnung bey uns mache.

Hochgebenedeyet sey der Name
des HErrn/ der uns abermals ein
Kirchen-Jahr und also auch diesen
Schritt zur Ewigkeit hat lassen zu-
rücke legen.

In dessen Heil. Namen sind wir
A nun

nun hier gegenwärtig vor seinem
 Angesichte / mit demüthiger Er-
 känntniß alle des Guten / so wir an
 Seel und Leib in der verwichenen
 Zeit empfangen haben / das neue
 Kirchen-Jahr anzufangen / bitten
 ihn flehentlich / daß er auch hinfort
 seine Gnade nicht von uns wenden
 wolle; werffen uns in die Arme sei-
 ner Barmherzigkeit / und hoffen zu
 seiner Güte / er werde unsern Leuch-
 ter nicht von seiner Stätte stossen/
 sondern vielmehr das Licht des Er-
 angelii bey uns heller werden las-
 sen / und uns die Kraft verleihen/
 daß wir auch seine Früchte tragen/
 zu Lob und Preis seiner Herrlich-
 keit / Amen / Amen!